

# WILLKOMMEN UFF'M BICKEBACHER SANDHAS !!!

## Bickenbach goes Internet ...

von Anke Hofmann

Der Hase mit den großen Lauschern ... Unermüdlich hockt er da vor dem Bickenbacher *Alten Rathaus* – der Bickenbacher Sandhas'.

Und nun hat er auch Einzug ins World-WideWeb, dem Internet, gefunden. Unter

<http://www.sandhas.de>

hat er sein Domizil aufgeschlagen und wartet dort auf Gesellschaft.

Der Bickenbacher Ortsverband Bündnis 90 / Die Grünen haben schon ihre eigenen Seiten in den „Sandhas“ gestellt. Damit eine bunte Bickenbacher Mischung daraus wird, sind Bickenbacher Vereine, Gruppen, Parteien und auch Gewerbe (übrigens auch aus dem Sandhasen-Umfeld Alsbach-Hähnlein und Seeheim-Jugenheim!) eingeladen, ihre eigenen Seiten in den „Sandhas“ zu stellen. Selbstverständlich können die Seiten selbst gestaltet werden.

Weitere Infos – auch über laufende Kosten – geben

Ulrich Friedrich Koch, Tel.: 1337 und  
Anke Almut Hofmann, Tel.: 905481.



**BÜNDNIS 90/  
DIE GRÜNEN**